



Nr. 14 / 24. April 2024

Tarifrunde 2024 im Telekom Konzern

DAS WAR EIN DEUTLICHES SIGNAL!

Erster Bundesweiter Aktionstag für unsere Forderungen in der Tarifrunde 2024

In der zweiten Woche unserer Warnstreiks setzen wir ein deutliches Zeichen. Über 12.500 Kolleg*innen zwischen Aachen (im Westen), Frankfurt/Oder (im Osten), Kiel im (Norden) und Kempten (im Süden) beteiligen sich am ersten bundesweiten Aktionstag zur Tarifrunde 2024.

Vielfältig, kämpferisch und entschlossen haben sich die Kolleg*innen in den Streikversammlungen für ihre Forderungen in der Tarifrunde 2024 eingesetzt. Das ist ein wichtiges und deutliches Signal an die Arbeitgeber. Denn die dritte Verhandlungsrunde steht bereits vor der Tür. Und die Arbeitgeber sollten wissen: Wenn nötig, geht da auch noch mehr!



Saarbrücken, Bild ver.di

Darmstadt, Bild Sandra Hofmann



Bonn, Bild Jan Öhlmanr



Aachen, Bild Benjamin Jessat









Berlin, Bild Björn Eggert

Folge uns @verdiikt











- MITGLIED WERDEN -- MITMACHEN, MITENTSCHEIDEN

www.mitgliedwerden.verdi.de







Oerlenbach, Bild ver.di





Fulda, Bild Anastasia Polidoros



Hamburg, Bild ver.di



Essen, Bild Stefan Küpferle



Deggendorf, Bild ver.di



Kempten, Bild ver.di



Heidelberg, Bild ver.di







Mannheim, Bild ver.di

Neubrandenburg, Bild ver.di

Münster, Bild Andreas Niermann